

PENGARUH *CELEBRITY ENDORSER*, *PRODUCT QUALITY*, DAN *PRICE DISCOUNT* TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN *SKINCARE MS GLOW* (Studi Pada Konsumen di Desa Temulus Kabupaten Kudus)



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Nava Akhmarul Hariroh
NIM 1820210143**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: febi@iainkudus.ac.id, Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menerangkan dengan sesungguhnya bahwa skripsi saudara :

Nama : Nava Akhmarul Hariroh
NIM : 1820210143
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul : **Pengaruh *Celebrity Endorser*, *Product Quality*, dan *Price Discount* Terhadap Keputusan Pembelian *Skincare* Ms Glow (Studi Pada Konsumen di Desa Temulus Kabupaten Kudus)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 02 November 2021 sampai 02 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 02 Juni 2022
Pembimbing,

Eni Kusriani, S.E.I., M.E
NIP.198506102012092017



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
 Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: febi@iainkudus.ac.id, Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara :

Nama : Nava Akhmarul Hariroh
 NIM : 1820210143
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : **Pengaruh Celebrity Endorser, Product Quality, dan Price Discount Terhadap Keputusan Pembelian Skincare Ms Glow (Studi Pada Konsumen di Desa Temulus Kabupaten Kudus)**

telah diujikan pada Kamis, 30 Juni 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amaroh, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	07-07-2022	
<u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M Hum.</u> NIP. 197801302006041002 Penguji II	07-07-2022	
<u>Widi Savitri Andriasari, M.M.</u> NIP. 199111182019032000 Sekretaris Sidang	07-07-2022	
<u>Eni Kusriani, S.E.I., M.E</u> NIP. 198506102012092017 Dosen Pembimbing	11-07-2022	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	07-07-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Nava Akhmarul Hariroh**, NIM. 1820210143 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 11 Juni 2022
Yang menyatakan,



Nava Akhmarul Hariroh
NIM.1820210143

MOTTO

يَتَأْتِيهَا النَّاسُ كُلُّوْا مِمَّا فِي الْأَرْضِ حَلَالًا طَيِّبًا وَلَا تَتَّبِعُوا خُطُوَاتِ الشَّيْطَانِ

إِنَّهُ لَكُمْ عَدُوٌّ مُّبِينٌ ﴿١٦٨﴾

“Wahai manusia! Makanlah dari (makanan) yang halal dan baik yang terdapat di bumi dan janganlah kamu mengikuti langkah-langkah setan. Sungguh, setan itu musuh yang nyata bagimu”.

(Al Baqarah 168)



PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT yang telah mempermudah proses saya dalam mengerjakan skripsi. Semoga ilmu yang saya peroleh bermanfaat, Aamiin. Skripsi ini kupersembahkan sebagai bukti semangat usahaku serta cinta dan kasih sayangku kepada orang-orang yang berharga dalam hidupku. Skripsi ini saya persembahkan:

1. Untuk diri saya sendiri, terimakasih telah berjuang dan bertahan sampai saat ini sehingga dapat menyelesaikan perkuliahan ini.
2. Untuk (Alm) Ibu kandung saya, Ibu Ngatminah yang sudah meninggal ketika saya masih menempuh pendidikan MA kelas XII. Semoga Ibu disana bangga dengan apa yang sekarang saya peroleh.
3. Untuk Bapak saya tercinta, Bapak Tulabi yang telah merawat, membiayai, dan membesarkan saya selama ini dengan sabar. Terimakasih atas pengorbanan bapak semoga kedepannya saya bisa membahagiakan bapak.
4. Untuk Ibu sambungku, Ibu Nor Hayati terimakasih sudah memberikan *support*, mendoakan, menemani, dan selalu menjadi tempat curhat saya tentang keluhan skripsi.
5. Untuk nenekku yang selalu mendoakanku. Dan untuk kakak, adek, sepupu, serta keluarga besar saya yang kusayangi, terimakasih selalu mengulurkan bantuan dalam pengerjaan skripsi.
6. Untuk teman-teman terdekat saya, terimakasih telah menjadi *support system* terbaik, selalu memberikan ide, dan tidak pernah bosan untuk mengingatkan saya ketika saya malas mengerjakan skripsi.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع̣ awal	‘A/‘a	ء akhir	A/‘a’	بَا	Bā
د	D/d	ع̣ akhir	A/‘a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara‘a	الْفُرُوعُ	al-furū‘	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاء	qara‘a	القَضَاءُ	al-qaḍā‘	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai‘un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā‘ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam kita haturkan kepada junjungan kita Nabi agung, Nabi besar, Nabi Muhammad SAW serta kepada keluarga dan para sahabat-Nya, semoga kelak kita termasuk kedalam umat yang mendapatkan syafa'at dari beliau di hari kiamat nanti.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh *Celebrity Endorser*, *Product Quality*, dan *Price Discount* Terhadap Keputusan Pembelian *Skincare* Ms Glow (Studi Pada Konsumen di Desa Temulus Kabupaten Kudus)” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada program studi Ekonomi Syariah (ES) di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis banyak menerima bantuan, bimbingan dan saran baik dalam persiapan penelitian dan penulisan dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus, yang telah memberikan izin dilakukannya penelitian ini.
3. Surepno, M.Si., selaku Kaprodi Ekonomi Syariah yang telah memberikan izin pembahasan penelitian ini.
4. Eni Kusriani, S.El., M.E., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Suharto, selaku Kepala Pemerintah Desa Temulus yang telah memberikan izin penelitian di Desa.
7. Konsumen di Desa Temulus yang telah bersedia berpartisipasi mengisi kuesioner penelitian melalui link google form.

8. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan karya tulis skripsi ini.

Karya tulis ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya suatu kesempurnaan dimasa mendatang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna bagi pembaca, serta dapat dijadikan sebagai acuan dalam penulisan skripsi selanjutnya.

Kudus, 19 Mei 2022

Penulis,



Nava Akhmarul Hariroh

NIM.1820210143

